

Benefiz-Turnier

Berliner am Ball für ukrainische Kinder!



Sie organisieren das Benefiz-Turnier: Tanja und Mario Walter, Sebastian Wache, Alexander Kastrau (v. r.) Foto: christian lohse

Von Sara Orlos Fernandes

Tanja (35) und Mario (40) Walter lassen eigentlich Fliesen verlegen. Jetzt haben sie in kurzer Zeit ein großes Benefiz-Turnier für ukrainische Kinder auf die Beine gestellt.

Das Schicksal der jüngsten Geflüchteten nimmt die zweifachen Eltern mit. „Wir finden das alles ganz schlimm. Ich dachte, wir müssen irgendetwas tun. So hat es seinen Lauf genommen“, sagt die Chefin von Berlin Fliesendesign.

Schnell fanden sich Partnerbetriebe und Firmen, die den sportlichen Wettkampf am 30. April mitgestalten möchten. Zu den Organisatoren gehören neben Berlin Fliesendesign auch die Wache Parkettleger und die Kafi GmbH.

Durch Essens-, Getränke- und Sachspenden soll an mehreren Ständen Geld gesammelt werden. Der Erlös wird anschließend an die BILD-Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ gehen – und damit an ukrainische Kinder.

Für das Turnier stellt der Ostender Sportverein aus Eberswalde seinen Platz zur Verfügung. Neben 15 Fußballmannschaften werden auch sechs Volleyballteams und Dartsportler gegeneinander antreten.

Lesen Sie auch

- ▶ [Putins zweite große Angriffswelle auf die Ukraine beginnt](#)
 - ▶ [Putins Militärattaché missbraucht Gedenkstätte in Seelow für Kriegs-Propaganda](#)
-

„Ein Partnerbetrieb hat 45 ukrainische Kinder nach Deutschland gebracht. Sie sind auch zu dem Turnier eingeladen. Hertha wird Bälle und Trikots für sie zur Verfügung stellen“, sagt Tanja Walter.

Extraspaß für die Kleinen: Es werden zwei Kindermannschaften aufgestellt, sie können turnen und sich außerdem über einen Unterhaltungsc clown und Zuckerwatte freuen.